

## 534 coureurs aux Foulées du Large

Une cinquantaine de jeunes ont couru, samedi, au départ de la place Hoche lors des Foulées du large, course caritative au profit de l'association Tribu Cancer.

Dans les courses réservées aux plus de 14 ans, 142 personnes ont participé à celle de 5 km, et 342 aux 10 km. L'année prochaine, la course de 10 km sera qualificative pour les championnats de France. Même si le niveau était intéressant cette année, des athlètes sont donc attendus pour la 5<sup>e</sup> édition.

**« C'est une très belle 4<sup>e</sup> édition. Au-delà de la performance de la course à pied, il y a la solidarité et le souci pour la santé »,** commente Maryse Le Gallo, une des organisatrices.



*Frédéric Tellier est arrivé 1<sup>er</sup> dans la course de 5 km*